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Rencontre régulière du 
mercredi 12 juin 2024 

 
Procès-verbal de la rencontre régulière du Comité de parents tenue le 12 juin 2024, à 
18h30, au centre administratif du Centre de services scolaire, 41, avenue de l’Hôtel-Dieu, 
Sorel-Tracy, à laquelle sont présentes et forment quorum les personnes suivantes : 
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École Au Petit Bois 
Mme Catherine Parent 
S : Mme Janie S. Cournoyer  

X    

 
 

École Christ-Roi 
Mme Geneviève Côté 

S : Mme Karine Marquette 
X    

 
 

École Yamaska 

Mme Marie-Klaude Vaudreuil 
Pronovost 

S : Mme Élisabeth Guilbeault 

 X   

 
 

École Laplume 
Mme Laurence Lévis 

S : Mme Jeanine Aïko 
X    

 
 

École Maria-Goretti 
vacant 

S : Mme Maude Péloquin 
 X   

 
 

École Martel 
Mme Candy Daisy Provost  

S : vacant 
X    

 
 

École Mgr-Brunault 
Mme Karine Therrien  

S : Mme Isabelle Goulet 
       X    

 
 

École Mgr-Prince 
Mme Marilyn Meynieu  

S : Mme Marie-Audrey Harbec 
X    

 
 

École Pierre-de-Saint-Ours 
Mme Jessica Beauchemin 

S : M. Olivier Grenier 
X    

 
 

École Saint-Gabriel-Lalemant 
Mme Marie-Chantal Beaudoin 

S : Mme Marie Ouellette 
X    

 
 

École Saint-Jean-Bosco 
Mme Gabrielle Gélinas St-Ours 

S : Mme Josée Gaboriault 
X    

 
 

École Saint-Roch 
Mme Dominique Ruel 

S : vacant 
 X   
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École Ste-Anne-les-Îles 

Mme Marie-Eve Gauthier 
Grenon  

S : Mme Marylin Cournoyer 

X   

 

 

 

 
 

École Sainte-Victoire 
Mme Geneviève Gignac 

S : Mme Fanny Brouillard 
 X   

 
 

École sec. Bernard-Gariépy 
Mme Geneviève Gendron 

S : Mme Mélanie Arseneault 
 X   

 
 

École sec. Fernand-Lefebvre 
M. Maksym Biletskyi 

S : M. Danny English 
X    

 
 

Pavillon Tournesol 
Mme Kathy Pozer 

S : Mme Caroline Dubé 
 X   

 
 

Représentant EHDAA 
Mme Vanessa Leroux 
Cournoyer 

X    

 
Sont également présentes à cette rencontre : Mme Martine Rondeau, Directrice des 
services éducatifs ainsi que Mme Sophie Cloutier, Responsable de la gestion administrative 
des services du secrétariat général et des communications. 

 
   
Ouverture de l’assemblée 
et constatation du quorum 

 À 18h30, Mme Vanessa Leroux Cournoyer souhaite la bienvenue aux membres du Comité 
de parents, constate le quorum et procède à l’ouverture de la rencontre.  
 

 
Adoption de l’ordre du jour 
CP-24-06-01 

 Il est proposé par  Mme Marie-Eve Gauthier Grenon que l’ordre du jour suivant soit 
adopté : 
 
Sujets préalables : 
1.1   Ouverture de l’assemblée; 
1.2   Constatation du quorum; 
 
Sujets statutaires : 
2.1   Adoption de l’ordre du jour; 
2.2   Adoption du procès-verbal de la rencontre du mercredi 20 mars 2024; 
 
Sujets de consultation et de décision : 
3.1   Organisation scolaire 2024-2025 (30 min); 
 
Sujets de développement et d’information : 
4.1   Récupération des formulaires de frais de déplacement et de gardiennage (5 min); 
4.2   Correspondance (5 min); 
4.3   Place aux écoles (40 min); 
4.4   Rapport des administrateurs parents (5 min); 



 

No. de résolution 
ou annotation 

 

 

Procès-verbal du Comité de parents  

Centre de services scolaire de Sorel -Tracy 

    

3 

4.5   Rapport des délégués au Conseil général de la FCPQ (5 min); 
4.6   Rapport de la déléguée au Comité consultatif du transport (5 min); 
4.7   Autres sujets : 

  a)  
  b)  

4.8   Projet de contenu de la première rencontre de l’année scolaire 2024-2025 :  
        a)  

  b)  
4.9   Levée de l’assemblée. 
 

Adopté à l’unanimité. 
   
 
Adoption du procès-verbal 
de la rencontre du 
mercredi 20 mars 2024 
CP-24-06-02 
 

 Il est proposé par Mme Catherine Parent que le procès-verbal de la rencontre du mercredi 
20 mars 2024 soit adopté tel que rédigé. 
 
 
 

Organisation scolaire 2024-
2025 
CP-23-06-03 
 

 Mme Martine Rondeau présente le cadre d’organisation scolaire pour l’année 2024-2025 
et répond aux questions des membres. 
 

Récupération des 
formulaires de frais de 
déplacement et de 
gardiennage 

 Mme Sophie Cloutier recueille les formulaires. 
 
 

 
Correspondance 
 

 Aucune correspondance. 
 

 
Place aux écoles  École Au Petit Bois : Aucun commentaire n’est formulé. 

 
École Christ-Roi : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
École Yamaska : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
École Laplume : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
École Maria-Goretti : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
École Martel : Aucun commentaire n’est formulé. 
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École Mgr-Brunault :  

• Le 22 avril, pour le Jour de la terre, les élèves ont fait une corvée de nettoyage 
autour de l’école.  

• Il y a eu un tournoi de ballon chasseur, enseignants vs élèves, les élèves ont 
remporté le tournoi et ils étaient très fiers!  

• Les élèves ont visité le musée des Abénakis de Odanak.  

• Les élèves ont donné un spectacle de musique le 27 mai et il y aura un gala de fin 
d’année le 13 juin.  

• Pour la dernière semaine d’école, plusieurs activités sont organisées, entre 
autres, des olympiades, une roulathèque dans l’aréna (les élèves seront invités à 
apporter leur trottinette, planche à roulettes ou patins à roue alignés) et un 
pique-nique avec les parents lors de la dernière journée d’école. 

 
École Mgr-Prince :  

• Une campagne de financement a été faite pour le projet cour d’école, un montant 
de 3125$ a été recueilli. 

• La municipalité de St-Robert a octroyé la somme de 20 000$ provenant du fonds 
FRR pour la réalisation du projet cour d’école. 

• L’entreprise Vilmik établie à St-Robert parrainera notre école dans le cadre du 
Grand défi Pierre Lavoie. 

• Plusieurs activités sont prévues pour la fin de l’année. 
 
École Pierre-de-St-Ours : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
École St-Gabriel-Lalemant : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
École St-Jean-Bosco : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
École St-Roch : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
École Ste-Anne-les-Îles :  

• Concernant le projet de cour d’école, une équipe du Grand défi Pierre Lavoie 
parraine l’école cette année. Le nivelage de la cour en sable a été annulé pour 
remplacer le sable par du paillis. Le paillis sera installé cet été avec l’ajout d’un 
mini module et de tracés de jeux au mur et au sol. Il est prévu que ces travaux 
soient terminés avant la rentrée.  

• Il a été convenu de faire un envoi distinct en début d’année pour attirer plus de 
parents à l’assemblée générale et de parler de l’OPP. 

• Le support à vélo de l’école a été déplacé pour favoriser les déplacements afin 
qu’ils soient faits de façon plus sécuritaire pour les élèves, ces derniers doivent 
dorénavant passer par la cour d’école. 

 
École Ste-Victoire : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
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École secondaire Bernard-Gariépy : La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
École secondaire Fernand-Lefebvre : Aucun commentaire n’est formulé. 
 
Pavillon Tournesol: La déléguée est absente de la présente rencontre. 
 
 

Rapport des 
administrateurs parents 

 Une rencontre a été tenue le 26 mars 2024 et par la suite, une séance extraordinaire a 
été tenue le 21 mai 2024. Le cours de conduite d’engin de chantier a été reporté. Un 
partenariat est établi avec la ville concernant les Jeux du Québec. 
 

 
Rapport des délégués au 
Conseil général de la FCPQ 
 

 Le dernier conseil général a été tenu le 31 mai dernier. Le MEQ était présent lors de cette 
réunion. Un atelier pour l’utilisation du téléphone cellulaire à l’école a été offert.  Le 
premier rapport du protecteur de l’élève a été soumis.  Du côté du comité EHDEAA, il a 
été question d’une subvention potentielle de la Fondation Saputo pour les petits centres 
de service dont les besoins de classes adaptées sont grands. 

 
Rapport de la déléguée au 
Comité consultatif du 
transport 

  
Une rencontre a été tenue le 23 avril dernier. Lors de cette réunion, il a été mentionné 
que les tarifs pour les utilisateurs resteraient les mêmes. Lors de l’année scolaire en cours, 
un nouvel outil pour la communication des avis disciplinaires a été mis en place. La 
principale cause de l’émission d’avis disciplinaire au cours de l’année fut le manque de 
respect. De plus, le nombre d’avis émis cette année fut en hausse. Au cours de l’année, il 
y a eu un seul bris de service. Le transport a été offert lors des journées de grève des 
enseignants et lors de l’éclipse. Une formation a été offerte aux conducteurs concernant 
la prévention de l’intimidation. Le service du transport veut augmenter la collaboration 
entre les équipes-écoles et les conducteurs. Il y a possibilité que des parcours soient 
ajoutés pour la clientèle du secondaire. 
 
 

Projet de contenu de la 
première rencontre de 
l’année scolaire 2024-2025 

 Il est convenu d’ajouter les sujets suivants à l’ordre du jour de la première rencontre de 
l’année scolaire 2024-2025 : 
a) Suivi sur la réorganisation des écoles secondaires. 
b) 

 
Levée de l’assemblée 
CP-24-06-04 

 À19h42, il est proposé par Mme Gabrielle Gélinas que l’assemblée soit levée. 
   

 
 

Signature du ou de la présidente  Signature du ou de la secrétaire 

 


